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INGRÉDIENTS  |  INGREDIENTS

QUANTITÉ PAR DOSE JOURNALIÈRE  |  AMOUNT PER DAILY DOSE

N° de lot et à consommer de préférence avant fin : voir sur la boîte. 
Batch n° and Best before end : see the packaging. 
Format: MM / AA (MM / YY)

6 DOSEURS | 6 SCOOPSING.

Naturel
Natural

2000 mg
2000 mg
1000 mg

L-Leucine | L-leucine
L-valine | L-valine
L-Isoleucine | L-isoleucine

L-leucine, L-valine, L-isoleucine… et c’est tout.

L-leucine, L-valine, L-isoleucine… and that’s it.

Conçu par 
des sportifs 
pour les besoins 
des sportifs

ORIGINE VÉGÉTALE

ISSUE DE FERMENTATION

RÉCUPÉRATION

Designed by athletes 
for athletes

PLANT ORIGIN

FROM FERMENTATION

RECOVERY

AMINO ACID MIX

NEUTRAL

750 G Poids net | Net weight

Prendre 5 g (environ 6 doseurs) par jour pendant l’effort, dilués dans 200 ml. 
Take 5 g (about 6 scoops) per day during effort, diluted in 200 ml of water. 

En synergie avec les protéines et les glucides.

BCAA 2.1.2

Ne se substitue pas à une alimentation variée et équilibrée et à un mode de vie sain. Ne pas dépasser la portion journalière recommandée. À conserver 
au sec, à l’abri de la chaleur, de la lumière et garder hors de portée des jeunes enfants. Certificats et analyses sur www.nutrimuscle.com. Ce produit 
a été développé et fabriqué conformément aux exigences de la norme NF EN 17444 à la date de production du lot. Produit fabriqué dans un atelier 
utilisant des allergènes (lait, œufs, céréales, poisson, mollusques et crustacés). Does not replace a varied and balanced diet and a healthy lifestyle. Do 
not exceed the recommended daily portion. Store in a dry place away from heat and light and keep out of the reach of young children. Certificates 
and analyzes on www.nutrimuscle.com. This product has been developed and manufactured in accordance with the requirements of standard NF 
EN 17444 on the date of production of the batch. Manufactured product in a factory using allergens (milk, egg, gluten, fish, molluscs and crustaceans).

Les BCAA 2.1.2 Nutrimuscle sont dosés avec 2 mesures de leucine, 1 mesure d’isoleucine et 
2 mesures de valine. Ils proviennent exclusivement de la fermentation haute qualité de 
végétaux. Nutrimuscle’s BCAA 2.1.2 are dosed with 2 parts leucine, 1 part isoleucine and 2 
parts valine. They come exclusively from the high quality fermentation of plants.
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INGRÉDIENTS  |  INGREDIENTS

QUANTITÉ PAR DOSE JOURNALIÈRE  |  AMOUNT PER DAILY DOSE

N° de lot et à consommer de préférence avant fin : voir sur la boîte. 
Batch n° and Best before end : see the packaging. 
Format: MM / AA (MM / YY)

6 DOSEURS | 6 SCOOPSING.

Naturel
Natural

2110 mg
2110 mg
1055 mg

L-Leucine | L-leucine
L-valine | L-valine
L-Isoleucine | L-isoleucine

L-leucine, L-valine, L-isoleucine, jus de citrons concentré, acidifiant : acide malique 
naturel, arôme naturel goût framboise bleue, arôme naturel... et c’est tout.

L-leucine, L-valine, L-isoleucine, , concentrated lemon juice, acidifier: natural malic 
acid, natural blue raspberry flavouring, natural flavouring... and that’s it.

Conçu par 
des sportifs 
pour les besoins 
des sportifs

ORIGINE VÉGÉTALE

ISSUE DE FERMENTATION

RÉCUPÉRATION

Designed by athletes 
for athletes

PLANT ORIGIN

FROM FERMENTATION

RECOVERY

AMINO ACID MIX

BLUE RASPBERRY

750 G Poids net | Net weight

Prendre 6 g (environ 6 doseurs) par jour pendant l’effort, dilués dans 300 ml. 
Take 6 g (about 6 scoops) per day during effort, diluted in 300 ml of water. 

En synergie avec les protéines et les glucides.

BCAA 2.1.2

Ne se substitue pas à une alimentation variée et équilibrée et à un mode de vie sain. Ne pas dépasser la portion journalière recommandée. À conserver 
au sec, à l’abri de la chaleur, de la lumière et garder hors de portée des jeunes enfants. Certificats et analyses sur www.nutrimuscle.com. Ce produit 
a été développé et fabriqué conformément aux exigences de la norme NF EN 17444 à la date de production du lot. Produit fabriqué dans un atelier 
utilisant des allergènes (lait, œufs, céréales, poisson, mollusques et crustacés). Does not replace a varied and balanced diet and a healthy lifestyle. Do 
not exceed the recommended daily portion. Store in a dry place away from heat and light and keep out of the reach of young children. Certificates 
and analyzes on www.nutrimuscle.com. This product has been developed and manufactured in accordance with the requirements of standard NF 
EN 17444 on the date of production of the batch. Manufactured product in a factory using allergens (milk, egg, gluten, fish, molluscs and crustaceans).

Les BCAA 2.1.2 Nutrimuscle sont dosés avec 2 mesures de leucine, 1 mesure d’isoleucine et 
2 mesures de valine. Ils proviennent exclusivement de la fermentation haute qualité de 
végétaux. Nutrimuscle’s BCAA 2.1.2 are dosed with 2 parts leucine, 1 part isoleucine and 2 
parts valine. They come exclusively from the high quality fermentation of plants.
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INGRÉDIENTS  |  INGREDIENTS

QUANTITÉ PAR DOSE JOURNALIÈRE  |  AMOUNT PER DAILY DOSE

N° de lot et à consommer de préférence avant fin : voir sur la boîte. 
Batch n° and Best before end : see the packaging. 
Format: MM / AA (MM / YY)

6 DOSEURS | 6 SCOOPSING.

Naturel
Natural

2110 mg
2110 mg
1055 mg

L-Leucine | L-leucine
L-valine | L-valine
L-Isoleucine | L-isoleucine

L-leucine, L-valine, L-isoleucine, jus de citrons concentré, acidifiant : acide malique 
naturel, arôme naturel goût yuzu, arôme naturel... et c’est tout.

L-leucine, L-valine, L-isoleucine, concentrated lemon juice, acidifier: natural malic acid, 
natural yuzu flavouring, natural flavouring... and that’s it.

Conçu par 
des sportifs 
pour les besoins 
des sportifs

ORIGINE VÉGÉTALE

ISSUE DE FERMENTATION

RÉCUPÉRATION

Designed by athletes 
for athletes

PLANT ORIGIN

FROM FERMENTATION

RECOVERY

AMINO ACID MIX

YUZU

750 G Poids net | Net weight

Prendre 6 g (environ 6 doseurs) par jour pendant l’effort, dilués dans 300 ml. 
Take 6 g (about 6 scoops) per day during effort, diluted in 300 ml of water. 

En synergie avec les protéines et les glucides.

BCAA 2.1.2

Ne se substitue pas à une alimentation variée et équilibrée et à un mode de vie sain. Ne pas dépasser la portion journalière recommandée. À conserver 
au sec, à l’abri de la chaleur, de la lumière et garder hors de portée des jeunes enfants. Certificats et analyses sur www.nutrimuscle.com. Ce produit 
a été développé et fabriqué conformément aux exigences de la norme NF EN 17444 à la date de production du lot. Produit fabriqué dans un atelier 
utilisant des allergènes (lait, œufs, céréales, poisson, mollusques et crustacés). Does not replace a varied and balanced diet and a healthy lifestyle. Do 
not exceed the recommended daily portion. Store in a dry place away from heat and light and keep out of the reach of young children. Certificates 
and analyzes on www.nutrimuscle.com. This product has been developed and manufactured in accordance with the requirements of standard NF 
EN 17444 on the date of production of the batch. Manufactured product in a factory using allergens (milk, egg, gluten, fish, molluscs and crustaceans).

Les BCAA 2.1.2 Nutrimuscle sont dosés avec 2 mesures de leucine, 1 mesure d’isoleucine et 
2 mesures de valine. Ils proviennent exclusivement de la fermentation haute qualité de 
végétaux. Nutrimuscle’s BCAA 2.1.2 are dosed with 2 parts leucine, 1 part isoleucine and 2 
parts valine. They come exclusively from the high quality fermentation of plants.
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